

# unterwegs als Familie

Für Gott, unseren Vater im Himmel sind Beziehungen wichtig und so sind sie es auch für uns. In der MARTUS-Gemeinde verstehen wir uns als Familie. Kinder, Jugendliche und Erwachsene finden bei uns ihren Platz. Wir begegnen einander mit Wertschätzung und Respekt. Als MARTUS-Familie lernen wir miteinander und voneinander und suchen die Kreativität und die Kraft des Himmels zu erleben, damit Momente der Wiederherstellung und Freisetzung passieren können. Gottes Fülle zeigt sich in der Verschiedenartigkeit der Bestimmungen, Begabungen und Persönlichkeiten der Menschen. Wir begrüssen und fördern die Vielfalt und üben uns darin mit dem Gegenüber in Ergänzung zu leben. Besucher können unsere Familienkultur und Gottes übernachtürlichen Zuspruch in die unterschiedlichen Lebensbereiche hinein erfahren, üben und

unter der Woche weitertragen.



# unsere Anlässe

#### **Bistro**

Das Bistro findet ca. alle 14 Tage am Sonntag von 10:00 - 11:30 h statt und gibt uns Gelegenheit, in einem gemütlichen, entspannten Rahmen Gott zu erleben und miteinander ins Gespräch zu kommen. Auch die Kinder sind eingeladen und können aktiv teilnehmen oder sich in die Spielecke zurückziehen, sie bleiben aber in der Obhut der Eltern. Es ist auch möglich per Video-Konferenz live und aktiv dabei zu sein.

# Lobpreis-Anlässe

Etwa alle zwei Wochen findet an einem Freitagabend oder Sonntagmorgen ein Worship-Gottesdienst statt. Während rund 1 1/2 Stunden wird mit aktiver Beteiligung Gott angebetet und biblische Inhalte geteilt. Es ist ein Begegnungsort zwischen Gott und den Menschen.

# Predigten und Kurse

14-täglich findet an einem Abend ein Kurs oder ein Seminar zu einem Thema statt. Biblische Werte werden dabei vermittelt. Es ist möglich per Live-Stream oder zeitlich verschoben per Video über YouTube dabei zu sein.

# Kleingruppen

In MARTUS haben Kleingruppen eine grosse Bedeutung und Wichtigkeit. Kleingruppen ermöglichen: Familie, Gemeinschaft und praktische Jüngerschaft auch unter der Woche zu leben.



#### Gottes unbeschreibliche Güte

Wir haben grosse Träume und möchten Gottes Güte in unserem und im Leben anderer sehen.

#### nichts ist unmöglich

Gott sagt, dass ihm nichts unmöglich ist. Er hat uns nach seinem Bild geschaffen und gab uns durch den Glauben einen übernatürlichen Zugang zu seinen Möglichkeiten.

#### alles wurde am Kreuz bezahlt

Für jede Schuld, jeden Fehler, jede Scham und jede andere Unzulänglichkeit hat Jesus mit dem Tod am Kreuz bezahlt. Seine Vergebung, Wiedergutmachung und Heilung steht uns zur Verfügung.

## wir sind wichtig

Jeder Mensch ist nach dem Bilde Gottes geschaffen. Es ist darum natürlich, jedem Menschen mit Respekt und Würde zu begegnen. Mit der grossen Wertschätzung, die uns von Gott zu Teil wird, begegnen wir anderen und tragen dazu bei, dass der Himmel auf der Erde fassbar wird.

# unsere Schwerpunkte

#### Ehe und Familie

Ehen und Familien sind die kleinsten Zellen unserer Gesellschaft. Sie bilden auch die Basis für gesunde Kleingruppen. Wir unterstützen Ehen und Familien durch fördernde Gespräche an Events, in Kursen und bei Bedarf in einer Lebensberatung.

## Gegenwart Gottes feiern und erleben

In unseren Zusammenkünften wollen wir die Gemeinschaft mit Gott noch stärker erleben. Seine Gegenwart feiern wir mit Lobpreis, Anbetung, Tanzen, prophetischen Gaben und weiteren Elementen.

#### Freundschaft und Gemeinschaft

Als MARTUS-Familie pflegen wir regelmässig Gemeinschaft. Diese soll natürlich-übernatürlich sein. Kinder, Jugendliche und Erwachsene nehmen daran teil

# Ausbildung und Schulung

Wir fördern den Besuch von Kursen und Schulungen, seien es eigene oder externe Anlässe. Diese finden zum Teil vor Ort oder auch online statt. Der Fokus liegt dabei nicht auf Wissensvermittlung, sondern auf anwendbarer Umsetzung im eigenen Leben. Die Förderung der eigenen Persönlichkeit ist darin zentral.





# persönlich

An jedem der Anlässe bist du herzlich willkommen, um mit uns in Beziehung zu treten und Zeit zu verbringen.

#### über Internet

Unter **www.martus.ch** findest du alle wichtigen Angaben und Angebote von MARTUS. Alle aktuellen Anlässe sind dort aufgeschaltet. Der monatliche Newsletter beinhaltet die Infos in schriftlicher Form und kann heruntergeladen werden. Mit dem Kontaktformular auf der Homepage kannst du Fragen oder Anliegen an uns schicken.

## Social Media

Wir sind über diverse Kanäle miteinander verbunden. Bei Interesse geben wir dir gerne die konkreten Möglichkeiten bekannt.

#### Livestream

Unsere Predigten und Schulungen sind als Livestream über den MARTUS-YouTube-Kanal zu sehen, entweder in Echtzeit oder als Aufzeichnung. Den Link findest du jeweils auf der Internetseite von MARTUS im «Kalender» und unter «Predigten».

# unsere Geschichte

Die MARTUS Gemeinde entwickelte sich aus kleinen Anfängen einer Hausgemeinde zu ihrer heutigen Form. Im Jahr 1997 wurde der Name MARTUS zur Identifikation und zum Leitbild gewählt. Der Name MARTUS ist vom griechischen "martys" abgeleitet und bedeutet Zeuge. Wir wollen Zeugen der Realität Jesu Christi sein.

Wir sind Mitglied der Schweizerischen Evangelischen Allianz, Sektion Rüti-Tann-Dürnten. Wir arbeiten zusammen mit anderen christlichen Kirchen und Werken in Rüti und Umgebung und sehen andere Gemeinden und Kirchen ergänzend als weltweite Familie Gottes. International sind wir verbunden mit der Bethel Gemeinde in Redding/Kalifornien.



# Leitung, Rechtsform und Finanzierung

MARTUS ist ein Verein mit Sitz in Bubikon und finanziert sich aus freiwilligen Spenden. Die Gemeindeleitung trägt die Gesamtverantwortung und trifft sich als Gruppe regelmässig. Bei Interesse an der MARTUS Gemeinde oder an ihren Aktivitäten erteilen wir gerne weitere Auskünfte.







# Gott ist gut

Gott ist gut und hat nur gute Gedanken über uns.





Erlösung schafft eine neue positive Identität, und bricht die Haltung, ein machtloses Opfer der Umstände zu sein.

# gemeinsam unterwegs mit Gott



Gott ist immer mit uns. Darum strecken wir uns nach Begegnungen mit Ihm aus und erwarten sein Reden in unser Leben hinein.

# gesunde Beziehungen leben



Durch entgegengebrachte Wertschätzung erkennen und bestätigen wir, dass jeder Mensch bedeutungsvoll und wichtig ist. Als gesunde Mitglieder der Gesellschaft tun wir das Beste für die ganze Umgebung.



## zunehmend natürlich übernatürlich

Wir sind begeistert von Gottes Wirken und bieten Gelegenheiten, dass noch weitere Menschen Gott kennenlernen und die Kraft Gottes erfahren können

Kontakt: www.martus.ch info@martus.ch

Treffpunkt: Techcenterstr. 4
8608 Bubikon